
   CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO

ATA DA 13º SESSÃO ORDINÁRIA DA 1º SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA ANUAL DA 17º LEGISLATURA
DA CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS, REALIZADA EM 27 DE ABRIL DE 2021.

Vereadores:
Franklin Duarte de Lima, Presidente;
Luiz Mayr Neto, 1º Secretário;
Simone Aparecida Bellini Marcatto, 2º Secretária;
Antonio Soares Gomes Filho, 1º Vice-Presidente;
Sidmar Rodrigo Toloi, 2º Vice-Presidente;
André Leal Amaral, 3º Secretário;
César Rocha Andrade da Silva, 4º Secretário;
Aldemar Veiga Júnior;
Alécio Cau;
Eder Linio Garcia;
Fábio Aparecido Damasceno;
Gabriel Bueno Fioravanti;
José Henrique Conti;
Marceio Sussumu Yanachi Yoshida;
Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva;
Roberson Augusto Costalonga; e
Thiago Samasso.

Às dezenove horas do dia vinte e sete de abril do ano de dois mil e vinte um,
presentes todos os Senhores Vereadores, acima listados, deu o Senhor Presidente
Franklin Duarte de Lima, em nome de Deus, início aos trabalhos da décima terceira
sessão ordinária da primeira sessão legislativa ordinária anual da décima sétima
legislatura, realizada virtualmente nos termos da Resolução nº 02, de 02 de março
de 2021, que “institui no âmbito da Câmara Municipal de Valinhos a possibilidade de
serem discutidas e votadas matérias em reuniões e sessões realizadas em ambiente
virtual, mediante deliberação remota”.---..............canoanaaconesnonona
|- EXPEDIENTE: —-——————————————————

ÃO O
1.1- Ofício nº 46/21, solicita licença do mandato de vereador de 13 de maio a 13 de
junho de 2021 por motivos particulares, de autoria do vereador Aldemar Veiga
Júnior. Despacho: deferido. -------————...........nononanaacananacaamasoaocaanono

1.2 - Ofício nº 47/21, o Lider de Bancada do PDT indica seu nome para compor a
CPI dos Transportes Públicos, de autoria do vereador Alécio Cau. -------————..........
2 - Veto)... aao canoaannacacaconcocanasamaaaananononcano canecononconcocnconcanana

2.1 -Veto nº 3/21, Total do Executivo Municipal ao Projeto de Lei nº 18/21, que
"Institui a Publicação da Lista de Municipes Vacinados contra a Covid-19", de autoria
do vereador Antonio Soares Gomes Filho. Despacho: encaminhado à Procuradoria
para opinar. ----———————........... inn nanainanosoncemenonocaoonce oocacaneam

3 - Projeto do Executivo: ------............. nanonocaaanaanenannnam
3.1 - Projeto de Lei nº 94/21, que dispõe sobre autorização para abertura de crédito
adicional especial, até ovalor de R$ 6.040.829,19, no Departamento de Águas e
Esgotos de Valinhos. Despacho: encaminhado às Comissões de Comissão de
Justiça e Redação e Comissão de Finanças e Orçamento para pareceres.-----——————--

4 - Projeto do Legislativo:-------—-...........nono canecacenaooaaaoaaonannam

4.1 - Projeto de Lei nº 95/21, que torna obrigatória a criação do aplicativo “Botão do
Pânico”, para uso em dispositivo móvel para facilitar denúncias de casos de violênciads
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contra a mulher amparada por medidas protetivas, de autoria do vereador José
Henrique Conti. Despacho: encaminhado às Comissões de Comissão de Justiça e
Redação para parecer. ---........ ninnico innaccacascocenaaaaennonam

5.1 - Emenda nº 2 ao Projeto de Lei nº 12/21, que inclui 84 1º e 3º ao artigo 3º, altera
o inciso Il e inclui inciso Vl ao caput do artigo 4º do Projeto, que "institui o Programa
Municipal de Pagamento por Serviços Ambientais - PMPSA no Município de
Valinhos", de autoria dos vereadores Luiz Mayr Neto e André Leal Amaral.
Despacho: encaminhado às Comissões de Comissão de Justiça e Redação e
Comissão de Finanças e Orçamento para pareceres.------=..........ninnnno

6 - Leitura de pareceres das Comissões Permanentes:----====......... no

6.1 - Parecer contrário da Comissão de Higiene e Saúde ao Projeto de Lei nº 02/21;
parecer contrário da Comissão de Justiça e Redação e pareceres favoráveis das
Comissões de Finanças e Orçamento e de Cultura, Denominação de Logradouros
Públicos e Assistência Social à Emenda nº 0f e pareceres favoráveis das
Comissões de Justiça e Redação, de Finanças e Orçamento e de Cultura,
Denominação de Logradouros Públicos e Assistência Social ao Projeto de Lei nº
15/21; e pareceres contrários das Comissões de Justiça e Redação e de Higiene e
Saúde à Emenda nº 01 e parecer contrário da Comissão de Higiene e Saúde ao

! Projeto de Lei nº 26/21. Despacho: projetos encaminhados para a pauta da Ordem
do Dia das próximas sessões.--——-----—..............nononananina nao

6.2 - Pareceres favoráveis das Comissões de Finanças e Orçamento e de Obras e
Serviços Públicos ao Projeto de Lei nº 46/21. Despacho: projeto já incluído na pauta
da Ordem do Dia da presente sessão.------...................nenenn nnna
6.3 - Pareceres favoráveis das Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e
Orçamento ao Projeto de Lei nº 82/21; pareceres favoráveis das Comissões de
Justiça e Redação e de Cultura, Denominação de Logradouros Públicos e
Assistência Social ao Projeto de Resolução nº 02/21; e pareceres favoráveis das
Comissões de Justiça e Redação e de Cultura, Denominação de Logradouros
Públicos e Assistência Social ao Projeto de Decreto Legislativo nº 02/21. Despacho:
projetos encaminhados para a pauta da Ordem do Dia das próximas sessões. ---—--—--

7 - Moções incluídas na pauta da Ordem do Dia da presente Sessão: ---------—-.........
7.1-Moção nº 77/21, de Repúdio ao vereador Eli Corrêa da cidade de João
Pinheiro, Minas Gerais, pela realização de apologia aos maus-tratos a animais, de
autoria do vereador Sidmar Rodrigo Toloi.--------...........nennanone ooo
7.2-Moção nº 80/21, de Apoio à Prefeita Municipal para atender às solicitações
feitas pelos membros do Conselho Tutetar de Valinhos, de autoria do vereador Fábio
Aparecido Damasceno.-------.......... onennsnscncanca oo ococenanananansosanoasasnnanoanano

8 - Requerimentos aprovados por unanimidade pelo Plenário: ----—-.......nno
| 8.1 - De autoria do vereador Franklin Duarte de Lima: ----———........onoacomo onnonnnonnn nm

 

- nº 666/21, informações sobre o transporte público coletivo do bairro Jardim
| Palmares. —-.=... nnnonananaaaonono

- nº 667/21, Voto de Pesar pelo falecimento da senhora Silvia Helena de Almeida
| Capovilla.-----—......... annaaaatotoaoaatocamamanacananaanaoaoaooamanceonnnanonoom

- nº 668/21, informações sobre exemplares arbóreos na avenida Rigesa na Vila
Papelão. nononanoanossanaaonooaanananananaaaonanaocenaaançanoooanaooananoooomenam



 
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS 145
ESTADO DE SÃO PAULO 

ATA DA 13º SESSÃO ORDINÁRIA DA 1º SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA ANUAL DA 17º LEGISLATURA
DA CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS, REALIZADA EM 27 DE ABRIL DE 2021. FI. 03

- nº 669/21, informações sobre redutor de velocidade na rua Vereador Antônio de
Oliveira, bairro Lenheiro. ----——-=—=.. aaaa anna nonnana noncaca noscaanaaam

- nº 670/21, solicita cópia de inteiro teor do processo administrativo nº 2017/1997.
- nº 671/21, informações sobre lote localizado no bairro Vale Verde. -----—---.............
- nº 672/21, informações sobre melhoria nas ruas do bairro Fonte Mécia.--------------——-
- nº 717/21, solicita o desarquivamento e retomada de tramitação do Projeto de Lei
nº 196/2019, que “acrescenta dispositivo à Lei nº 2.977, de 16 de julho de 1996, que
dispõe sobre Projetos, Execução de Obras e Utilização de Edificações e dá outras
providências”. -----—==-......... inn aaananaaaca oceancenanomanenomanaaoaeeeaonomno

8.2 - De autoria do vereador José Herrique Conti:-----=........nunoncnoonono
- nº 674/21, informações sobre possível subdivisão de lote, alameda Itaipava, nº 21. -
- nº 675/21, informações sobre manutenção e recuperação das ruas de
paralelepípedo do Município. -------=—--............oiii nnaacananaonanonono
8.3 - De autoria da vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva: --——-———————

- nº 676/21, informações acerca de diligência nas denúncias de maus tratos animais.
- nº 677/21, informações sobre animais sob responsabilidade do CBEA.----—-.........
- nº 678/21, informações acerca do índice de desemprego no Município. --—————-——-.==-==

- nº 679/21, informações acerca do contrato nº 233/2020.—--—.......none

8.4 - De autoria do vereador Antonio Soares Gomes Filho:-- mm
- nº 680/21, informações do Centro do Idoso.---------—-............ neo

- nº 681/21, informações sobre consultas de oftalmo na Municipalidade.—----————......

- nº 711/21, informações sobre conduta médica na Unidade de Pronto Atendimento. -
- nº 715/21, informações sobre indicação nº 96/2021.---——— nanaoaenanmonam

8.5 - De autoria do vereador Thiago Samasso:-----—--—ienes nono
- nº 682/21, informações referentes às áreas públicas da Municipalidade.
8.6 - De autoria do vereador Sidmar Rodrigo Toloi:-.-..............nenenannonanonm

- nº 683/21, Voto de Pesar pelo falecimento do senhor Walter Mamprin. ---
8.7 - De autoria do vereador Luiz Mayr Neto: ----—————........nanacocanos nonnnnam

- nº 684/21, informações sobre destoca na rua Gervásio José Marchiori, nº 263,
bairro Castelo. -----==.............nanaacao n iconcacaaaeaameneaoaaaooaanonaam

- nº 685/21, reitera pedido de informações sobre área no bairro Alto da Colina. ---------
- nº 686/21, informações sobre destoca na rua Louveira, nº 87, bairro São Cristóvão.-
- nº 687/21, informações sobre distribuição de kits alimentação aos alunos da rede
municipal de ensino. ---=——— =.onnn caaesnonaoncecanoaoconcaaananonoonoononona

- nº 689/21, informações sobre as despesas com saúde em relação ao orçamento no
Municipio. ----==—--————........ nononoocanino nono ncscananoneono nonoonconaananaanaaanoonoanannom

8.8 - De autoria do vereador Gabriel Bueno Fioravanti: ---————.......ccnonnona
- nº 691/21, informações complementares sobre a resposta do requerimento nº
455/21.=.nonomaeamaacanoi nncanoacmemencancaocanccaaasaanemem

- nº 692/21, informações sobre buraco na rua Samuel Fragoso Coimbra, Vila NovaValinhos.---===.=====-.........nonaa nanonaconananaooocon ocoonoocoooocaaacanonaanonannam
- nº 693/21, informações complementares sobre a resposta do requerimento nº
354/21. = ninoninonanaaaaaaaacaaacenacomocenomamemmenooananonimo
- nº 694/21, informações complementares ao requerimento nº 519/21.
8.9 - De autoria do vereador Eder Linio Garcia: ------=----uniconono ananono
- nº 695/21, informações sobre a licitação e contrato de transporte público com a
empresa SOU Valinhos.---------........ nn canenenacoaco oooaaooaoqamanaonaoaaaoaaooaom
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- nº 696/21, Voto de Pesar pelo falecimento da senhora Silvia Helena de Almeida
Capovilla.------=—=—————.......... ninocanenos iagaaoooossososascooo aaasaaaesconaoamenanaanemananonmmam

8.10 - De autoria do vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida: -------.........
- nº 697/21, informações sobre a indicação nº 673/2021.------—-———— enem

- nº 698/21, informações sobre a indicação nº 743/2021..-----—-——.......nono nuno
- nº 699/21, informações sobre o reajuste salarial dos servidores do município de
Valinhos.---——==. cananaaenenanocaoannana o senna

- nº 700/21, informações sobre a inatividade do CMMA e CMDU. ---——..........non

- nº 701/21, informações sobre o repasse de valor de empréstimo consignado para o
banco. ----=——=......onnnnona nronamenacanonsoon nannonocommananoninancanoninanono

8.11 - De autoria do vereador Aldemar Veiga Júnior:-------=......nncenonconooneennono
- nº 702/21, uso da Tribuna pela senhora Eliane Cherubini Moneda Macari,
Presidente da FEAV, na próxima sessão ordinária, para discorrer sobre o tema da
Moção nº 68/2021.-----===.......... ninoninnoaeaanonanonaconccenanemanom
- nº 703/21, informações sobre o local passível de denominação. -----—--......... once
- nº 704/21, Voto de Pesar pelo falecimento do senhor Walter Mamprin. -----——--.........
8.12 - De autoria do vereador Alécio Cau: ---------...........enocsnoonooonninonn
- nº 705/21, informações sobre abastecimento de medicações faltantes nos UBS. —--
- nº 706/21, informações sobre escala médica.-------==-.=.........nn
- nº 707/21, informações sobre pagamento por parte da terceirizada Nutriplus. -
- nº 708/21, informações sobre processo.--------==-.......nn
- nº 709/21, informações sobre vacinação de servidores da assistência social.---—--
- nº 710/21, informações sobre sala para vacinação UBS Parque Portugal. --------...-..
8.13 - De autoria do vereador Fábio Aparecido Damasceno:
- nº 712/21, informações sobre o Ecoponto do bairro Santa Gertrudes.-----———-...........
- nº 713/21, informações sobre os materiais de enfermagem utilizados na UBS
Maracanã. ----———————........ iconnaaaeaaecammenanooiconcoaoiconenana

8.14 - De autoria dos vereadores Franklin Duarte de Lima e Luiz Mayr Neto
- nº 714/21, Voto de Pesar pelo falecimento do senhor Walter Mamprim. ----————..
8.15 - De autoria do vereador Roberson Augusto Costalonga:------————————...........umenonm

- nº 716/21, informações sobre placas de identificação de logradouros públicos. -—----
8.16 - De autoria da vereadora Simone Aparecida Bellini Marcatto:-----=====-..............
- nº 718/21, informações sobre evolução da discussão do plano de cargos e salários
da Guarda Civil Municipal. .==-====——-———=.=....... non nnino oooaaacasenacanoonooanaanna

- nº 719/21, informações quanto ao recebimento de itens na forma de doação nos
últimos quatro meses.------=........n.osnascenoncancanosoanonoaconcananonenoananoonana

- nº 720/21, informações sobre aquisição de cestas básicas destinadas aos alunos
da rede pública. ---———....connosconona conccanacanacesnaasaano nonnnnao

- nº 721/21, informações sobre demanda reprimida de cirurgias eletivas. -
- nº 722/21, informações sobre atendimento a pacientes oncológicos. --------
9 - Requerimentos incluídos na pauta da Ordem do Dia da presente Sessão:
9.1 - De autoria do vereador José Herrique Conti:----=---........cocnnenononono
- nº 673/21, informações acerca de instalação de dragas de bombeamento em lagoa
existente na área da antiga Rigesa. ---------........cunconnonono iconsacanaanos snannam

9.2 - De autoria do vereador Luiz Mayr Neto: ----------..........nn mmanm

- nº 688/21, reitera pedido de informações sobre o comércio ambulante.--
- nº 690/21, informações sobre a UBS do Parque Portugal.
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Foi guardado um minuto de silêncio em derradeira homenagem póstuma aos ilustres
falecidos.==="...0000000 a nananao nomenaaeacana nann,

10 - Indicações encaminhadas ao Executivo Municipal:
10.1 - De autoria do vereador Franklin Duarte de Lima: -------—..........nononono
- nº 846/21, realizar melhorias na sinalização de trânsito na rua Dr. Alfredo
Zacharias. ----===ninaacicaacaococo o aseacsaaenaoaconananaaoooocnanononnoommem

- nº 847/21, efetuar poda das árvores localizada na avenida Rigesa, na Vila Papelão.
- nº 848/21, implantar iluminação pública no novo trecho da avenida Joaquim Alves
Corrêa. --—————.......nico aanana amenos nico canaaoaaaconamanamoacemacoaanmmamanaam

- nº 849/21, solicitar junto à concessionária a troca de poste na rua Quitéria Olindina
dos Santos, no bairro Jardim Morada do Sol.----——-—-=.....ooo nncnanacncoo
- nº 850/21, intensificar a ronda da Guarda Civil Municipal no bairro Joapiranga. -----
- nº 851/21, efetuar corte de mato e limpeza no entorno do ponto de ônibus, no

bairro Joapiranga.--——-=——=—————..........nononono nonoicn noaeaancem
10.2 - De autoria do vereador Antonio Soares Gomes Filho:-----==-=.........no
- nº 852/21, realizar limpeza nas margens do Ribeirão Pinheiros. ------———.......
- nº 853/21, limpar canteiro da avenida João Antunes dos Santos.-- -
- nº 854/21, remover árvore no bairro São Marcos. ------——--—---..... -
- nº 855/21, limpar praça no Centro do Idoso. -- -
10.3 - De autoria do vereador Thiago Samasso: -----—-....ninenamem

- nº 856/21, realizar manutenção, limpeza e corte de grama na praça do bairro Vila
Santana, --=-==——.......... nona cananaonano ancanocao anenanononanameneaeemennonnnnom

- nº 857/21, podar árvore no bairro Jardim Ribeiro. -----————=.....canoosenna
- nº 858/21, reparar via pública no bairro Joapiranga. -----————= =... nascem nm

- nº 859/21, tomar providências com relação à Escola Municipal João Paulo Il,
Jardim Pinheiros. ---————===—.....nono nononn aaccacacencenaoonooooocnacooocanenaoam

10.4 - De autoria do vereador Roberson Augusto Costalonga:--------———-....nino

- nº 860/21, repintar sinalização de solo na rua Remo Oscar Bessegio próximo ao
Condominio Alvorada | e |! , no Parque dos Cocais. -------————.....ooo nn
- nº 861/21, repintar sinalização de solo na rua Lourenço Ferrari, próximo ao nº 93,
no Jardim dos Manacás. ------—=-—........... nuno caaanacomenoaaoaoaooanaanom

- nº 862/21, repintar sinalização de solo na rua Lico Levreiro esquina com a rua
Antônio Bissoto. ----————————.........ninonaananaoacancanonaooooonononaonoaamm

- nº 863/21, realizar operação tapa-buraco na avenida Lino Buzatto próximo ao nº
965, Jardim Pinheiros. -----——————.......nononeoonnois n nonononemnenanna
- nº 864/21, repintar sinalização de solo na avenida Lino Buzatto esquina com a rua
João Lando, Jardim Pinheiros. -----——-—-==..........nano aaaaanaonaaaoaaoaonnam

- nº 865/21, realizar operação tapa-buraco na rua Domingos Agnelo, Jardim
Pinheiros.---======—-"——..........0.000 caaananananon ooo cmamanasasoonnonnoon nononenannannno

- nº 866/21, cortar, limpar e roçar mato no Cemitério São João Batista.
- nº 867/21, retirar entulhos jogados próximo à rua Vitória Régia com Rodovia Flávio
de Carvalho. ------——.........ninaaanono oonooocanaacacenmanoaoooscanoas nacancnnma

- nº 897/21, realizar operação tapa-buraco na rua José Juliato, Jardim Eliza. ----------——

- nº 898/21, realizar operação tapa-buraco na rua Gedeão Menegaldo, Jardim Eliza. -
- nº 899/21, realizar operação tapa-buraco na avenida Rosa Belmiro Ramos, no
bairro Ortizes.
10.5 - De autoria dos vereadores Luiz Mayr Neto e André Leal Amaral: ----

4 de
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- nº 868/21, minuta de Projeto de Resolução para disciplinar a criação de Frentes
Parlamentares no âmbito da Câmara Municipal de Valinhos. -

10.6 - De autoria do vereador Gabriel Bueno Fioravanti: -------————.........nanoannanona m

- nº 869/21, realizar operação tapa-buraco na rua Olga Furtado Pedro, no Jardim
Itapuã. --====== 0.000 nnnisincoiconsensoancasacaooo nanacaaaoaacaoanncoanananenacanoanonaicoanoaaem

- nº 870/21, realizar operação tapa-buraco na rua Braga, no Parque Portugal. ------———

- nº 871/21, cortar mato na rua Barão de Mauá, esquina com Treze de Maio. -—
- nº 872/21, realizar operação tapa-buraco na rua Barcelos, no Parque Portugal.---—
- nº 873/21, realizar operação tapa-buraco na rua dos Vinhais, no Parque Portugal.---
- nº 874/21, limpar e cortar mato na rua Alberto Francesquini esquina com a rua
Armando Brolacci. -----.---........ nocaononcaaemaamaaoananoonconcanoicancannao

10.7 - De autoria do vereador Eder Linio Garcia: --------...........nn —

- nº 875/21, limpar a área externa e interna na lagoa de captação de água na rua
João Bissoto Filho, ---===............ nicoancanocaocassemnaaaanooocancaoconconmnnom

- nº 876/21, retirar terra dos bueiros ao redor da lagoa de captação de água na rua
João Bissoto Filho. ------=-.........ninoc nanoanoccanaocameananoooonannanano
- nº 877/21, notificar proprietário do imóvel da antiga Rigesa para que seja realizada
poda em todas as árvores ao redor do imóvel.----.............nn
10.8 - De autoria do vereador Fábio Aparecido Damasceno:
- nº 878/21, substituir lâmpadas de vapor de sódio por lâmpadas de led, Parque das
Colinas. ---======-=..... nonoscans no canoocacanoacaacoconcama tecaaenasammencanoooonannomma
- nº 887/21, instalar novas vagas de estacionamento para motocicletas na rua Sete
de Setembro, Centro. ----—........ nonoocaaeaenenamemanonooooncanoooooncaanonom

- nº 888/21, sinalizar "dê a preferência” no viaduto Laudo Natel, sentido Vila
Santana. ---===" inn anna ninonananaonononanononocmemanoonaoonnoonoonnnnoo

- nº 889/21, realizar operação tapa-buraco na rua Luzia A. Dellanegra Bracalente,
próximo à quadra A, nº 13, bairro Ana Carolina. ----——"=.ninomae nnnanom

- nº 890/21, realizar operação "cata-bagulho" no canteiro central avenida Tancredo
Neves, Parque das Colinas.--————........ nao onanaconncaaamacann=ao

- nº 891/21, normalizar os horários de ônibus da linha 511, Pedreira. —--—-—--—————————

- nº 894/21, restaurar campo que fica junto ao centro comunitário Parque das
Colinas. ----—"——.nonacncamemananoaoo nooacaaconoaacaacoaoaacanconoconmocana

- nº 895/21, incluir os Conselheiros Tutelares no calendário prioritário da vacinação
contra Covid-19.----=....... ninononononcananonona canocaononcanoocanconencanoanano
10.9 - De autoria do vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida:-
- nº 879/21, instalar redutor de velocidade na rua Treze de Maio. ---
- nº 880/21, minuta de Projeto de Lei, que institui Programa Municipal de Políticas
Públicas visando a Geração de Emprego e Renda, Qualificação Profissional,
inserção no Mercado de Trabalho, no município de Valinhos e dá outras
providências. ----===="=........ninanonenao nono snnoocanconencanononcanoacoconooooooomanaemo

10.10 - De autoria do vereador Aldemar Veiga Júnior: -------........nn o
- nº 881/21, sinalizar solo no cruzamento das ruas Antônio Tassi, Jardim Novo
Mundo, com a rua Isaura Aparecida Oliveira Barbosa Terini, Jardim Itapuã. —-——————

- nº 882/21, colocar placa de identificação de logradouro público na avenida Rosa
Belmiro Ramos, bairro Ortizes.------===............nn canaaaneneaaonooaanannoo

- nº 883/21, executar poda de árvores, plantio de grama e pintura na praça do
Moinho Velho situada na rua Agostinho Capovilla, Jardim Bom Retiro 1................4 E
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- nº 884/21, colocar placa de identificação de logradouro público na rua Agostinho
Capovilla, Jardim Bom Retiro |. ----—— nao nanonn concaaaaaaemnenom

- nº 885/21, realizar estudo para continuidade do muro de arrimo na Rodovia
Municipal dos Andradas.-----——-——————.........nonocinnacen onono oooocaamanaacenenm

- nº 886/21, executar corte de mato em praça na rua Agostinho Capovilla, Jardim
Bom Retiro. =...ninonora aomanaaoaacanoannnoncacommaocaso nooco canacaaeacomo
10.11 - De autoria do vereador Alécio Cau: -- -

- nº 892/21, aumentar tempo de semáforo.-----=----—-.........unonn -
- nº 893/21, realizar melhoria na iluminação da rua Treze de Maio. - -
10.12 - De autoria do vereador André Leal Amaral: --—--... anneo nemmnononom

- nº 896/21, cortar mato na rua Teresa Barbizan Lazareti, no loteamento Residencial
Ana Carolina.---==- 0.0... aao nan mmamaanononon innnoiinnooocanoacanaannoca oo onanano
10.13 - De autoria da vereadora Simone Aparecida Bellini Marcatto: --—---———————.....

- nº 900/21, restaurar lixeiras ou substituir danificadas no Largo São Sebastião.--------
- nº 901/21, tomar providências para correção de calçamento e com relação a
indivíduo arbóreo na rua Vitória Régia.--------..........nnnacaconocaneneneaaoneoon nono
- nº 902/21, instalar cestas de basquete e revitalizar quadra de esportes do bairro
Colina dos Pinheiros.---==-=....enem ceamenanamenacancanonoonononnnonono
- nº 903/21, tomar providências para limpeza do mato em torno da UBS do Jardim
Jurema,==="... ca nocaoonanoncnacacancaconcanoaomcaauacmosanaaacnemanano nam

11 - Ata da décima segunda sessão ordinária da primeira sessão legislativa ordinária
da décima sétima legislatura, realizada em vinte de abril de dois mil e vinte um,
aprovada por unanimidade. ------—-——............ nonocaecacanacanmnmannam

Il - PEQUENO EXPEDIENTE:--——————————............nonanono onano
1-O vereador José Herrique Conti discorreu sobre o aterramento da lagoa
pertencente à antiga Rigesa, destacando o volume de água despejado no Ribeirão
Pinheiros e alertando sobre o início, nos próximos meses, do período de estiagem,
comunicando o protocolo de uma representação junto ao Ministério Público para
interromper o processo deaterramento.-------—--...........uecanonncaceno n nn
2-A vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva comentou sobre a baixa
procura dos grupos prioritários, nas Unidades Básicas de Saúde, para receber a
vacina contra a gripe influenza; e questionou sobre os trabalhos desenvolvidos na
Coordenadoria do Bem Estar Animal em relação às denúncias recebidas por maus
tratos e a relação dos animais sobre os cuidados da Coordenadoria. -------—-——..........
3-O vereador Luiz Mayr Neto falou sobre as longas filas de espera para
atendimento nas agências dos Correios no Município devido ao aumento da
demanda causada pela pandemia do Covid-19; e relatou a necessidade de
adequação da área de estacionamento do Residencial Vale das Figueiras no bairro
Frutal. --======... nino nonnnocnnanconenacacanconanconocoacanoacocococcasesencanoananan

4- O vereador Antonio Soares Gomes Filho destacou a negativa de utilização de
ambulância para o transporte de paciente com doença crônica até o Hospital de
Clínicas da Unicamp, relatando a presença de ambulâncias no prédio da Unidade de
Pronto Atendimento; e comentou sobre a falta de reparo no asfalto da avenida
Presidente Tancredo Neves.----=--==..........nanacanconessasooo caannamenm

5-0 vereador Fábio Aparecido Damasceno relatou a demora no agendamento e
realização de exames e a falta de profissionais fonoaudiólogos na rede municipal de
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6 - O vereador Eder Linio Garcia comentou sobre a necessidade de manutenção da
rua Albertina de Castro Prado quanto ao acesso de carro e caminhões preservando
a via pública e as casas de moradores; falou sobre a possível comercialização do
espaço da antiga Rigesa sem aprovação de projeto; relatou reunião referente à obra
de supermercado na avenida Invernada e de aplicação de multa em algumas
cidades quanto à falta de álcool em gel e de passageiros em pé nos ônibus de
transporte coletivo; reiterou as longas filas de espera para atendimento nas agências
dos Correios; e relatou a necessidade de poda de árvores ao entorno do imóvel da

antiga Rigesa.--——————.........ninonossasnanoononino nnono
7-O vereador Gabriel Bueno Fioravanti agradeceu o Secretário Gustavo Luiz
Yansen pelo atendimento de algumas solicitações como a manutenção da rua e
passeio público onde se encontra a Unidade Básica de Saúde do bairro Bom Retiro
bem como as vias públicas e bocas de lobos do bairro Parque Portugal.-------------.....
8- O vereador Aldemar Veiga Júnior discorreu sobre os trabalhos desenvolvidos
pelo Fórum das Entidades Assistenciais de Valinhos, FEAV, composta por onze
Instituições Não Governamentais e Sem Fins Lucrativos, relatando a presença da
Presidente senhora Eliane Cherubini Moneda Macari no uso da tribuna na próxima
Sessão Ordinária.------——=—...........ninonono iconscaaanosonnananananacomanna

9-O vereador Alécio Cau teceu comentários sobre a falta de manutenção de
terrenos públicos no bairro Colina dos Pinheiros; e comentou sobre a volta as aulas
presenciais da rede municipal de ensino quanto à segurança de professores e
alunos.---===== 00.000nnnema nosso innonanonina nanocamemnnano nnninanano
10- O vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida analisou estudo científico
apresentado pelo Executivo Municipal sobre o tratamento precoce contra a doença
causada pelo Covid-19; e discorreu sobre a falta de orientação para professores,
diretores e servidores quanto às condições e adaptações dos espaços escolares
após Decreto publicado pelo Executivo Municipal em relação à volta as aulas. ---------
II - TRIBUNA: -=========........nonoonennnanonnn inicioninanonanaaano

O Secretário Municipal de Desenvolvimento Econômico Fabio Zacharias Martins
explanou sobre medidas que estão sendo adotadas pela Secretaria no tocante à
crise econômica decorrente da pandemia da Covid-19.---.............nn
IV - ORDEM DO DIA:————————==.........nenenono nncanm

1 - Projeto de Lei nº 35/2021, que altera a Lei nº 4.955, de 12 de dezembro de 2013,
que “Dispõe sobre a qualificação de entidades como organizações sociais no âmbito
do Município de Valinhos", de autoria do Executivo Municipal, com emendas nº 01 e
nº 02. Vista regimental solicitada pelo vereador José Henrique Conti aprovada por
unanimidade.-------—————........einsnnnanosaooaoaaconoooconconoacanaoaananoaanaanoam

2 - Projeto de Lei nº 78/21, que altera dispositivo da Lei nº 4.877/2013, que "cria o
Regime Próprio de Previdência Social - RPPS e o Instituto de Previdência Social
dos Servidores Municipais de Valinhos - VALIPREV, e dá outras providências”, na
forma que especifica, de autoria do Executivo Municipal. Votação: aprovado por
unanimidade e dispensado de segunda discussão a pedido do vereador Sidmar
Rodrigo Toloi. -------............ nono nino nonaanaaanaanananaaonoonnonononanaaaaonam

3 - Projeto de Lei nº 79/21, que revoga dispositivo da Lei nº 2.018 de 17 de janeiro
de 1986, que "Dispõe sobre o Regime Jurídico dos Funcionários Públicos do
Município de Valinhos", de autoria do Executivo Municipal. Votação: aprovado por |FA o
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unanimidade e dispensado de segunda discussão a pedido do vereador Sidmar
Rodrigo Tolol. -------—.......... nn n nananana n canonnnannanaanna o nom

4 - Projeto de Lei nº 46/21, que dispõe sobre o fornecimento obrigatório aos usuários
do sistema de transporte público municipal de álcool em gel, durante o período de
pandemia, de autoria da vereadora Simone Aparecida Bellini Marcatto, o qual
defendeu o projeto. Votação: aprovado por unanimidade e dispensado de segunda
discussão a pedido do vereador Gabriel Bueno Fioravanti. ------————............nm
5-Projeto de Lei nº 5/21, que dispõe sobre a divulgação na rede mundial de
computadores, na página oficial da Prefeitura Municipal de Valinhos, do cronograma
de roçagem do município e dá outras providências, de autoria do vereador Gabriel
Bueno Fioravanti. Discutiram o autor e o vereador André Leal Amaral. Votação:
aprovado por unanimidade e dispensado de segunda discussão a pedido do
vereador Gabriel Bueno Fioravanti.---------——.............ninoannaanna

6 - Projeto de Lei nº 21/21, que dá nova redação ao $ 1º e suprime o $ 5º do artigo
1º da Lei nº 3.792, de 14 de junho de 2004, que "disciplina a utilização do passeio
por bares, restaurantes, choperias e estabelecimentos congêneres, e dá outras
providências", na forma que específica, de autoria do vereador Aldemar Veiga
Júnior, com emenda nº 01. -=====.....0.00 nsinnnonanannonannonissosanaananaasananaanaonanannam

6.1 - Emenda nº 1 ao Projeto de Lei nº 21/21, que altera a ementa e o artigo 1º do
Projeto, de autoria do vereador Aldemar Veiga Júnior. Votação: aprovada por
unanimidade.-------........... nana onananoanonanacoananaaanocaanoaacomanoaanenanomeom

6.2 - Projeto de Lei nº 21/21, emendado. Discutiram os vereadores José Henrique
Conti e Franklin Duarte de Lima. Votação: aprovado por unanimidade e dispensado
de segunda discussão a pedido do vereador Gabriel Bueno Fioravanti. ---=--——.=...
7 - Projeto de Resolução nº 4/2021, que interrompe pro-tempore os prazos de
resposta aos requerimentos formulados pelos vereadores, previstos na forma do no
artigo 80, IX da Lei Orgânica do Município, de autoria da Mesa Diretora, com
emenda nº 01. Vista regimental solicitada pelo vereador Eder Linio Garcia aprovada
por unanimidade.---------........ nona ncaanaan nonaancacancanonoananoacananoacanoananonnanoam

8 - Projeto de Decreto Legislativo nº 1/21, que concede Título de Cidadã Honorária
de Valinhos à Ilma. Sra. Ana Lúcia Gonçalves, de autoria do vereador Franklin
Duarte de Lima, o quai teceu comentários sobre a homenageada. Votação:
aprovado por unanimidade e dispensado de segunda discussão a pedido do
vereador Sidmar Rodrigo Toloi.----———.............nina
9 - Moção nº 57/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que empenhe esforços junto
à Secretaria responsável para realizar a limpeza das algas da Lagoa do CLT, de
autoria do vereador Antonio Soares Gomes Filho. Discutiram o autor e os
vereadores Sidmar Rodrigo Toloi, José Henrique Conti, Gabriel Bueno Fioravanti,
Eder Linio Garcia, André Leal Amaral, Alécio Cau, Luiz Mayr Neto, Marcelo Sussumu
Yanachi Yoshida, Fábio Aparecido Damasceno e Franklin Duarte de Lima. Votação:
aprovada por unanimidade. -------...........iniciaiso cacemccanenam
10 - Requerimento nº 547/21, Voto de Louvor e Congratulações à Apae de Valinhos
pelos seus 50 anos de existência, de autoria do vereador Luiz Mayr Neto. Discutiram
o autor e os vereadores André Leal Amaral e Franklin Duarte de Lima. Votação:
aprovado por unanimidade. -----——-.........ninaanmememnaaoooo nonnoo

11 - Requerimento nº 553/21, encaminhar Ofício à Secretaria de Transportes
Metropolitanos solicitando informações acerca do Trem Intercidades, Linha SãoPdp
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Paulo — Campinas, de autoria do vereador José Henrique Conti. Discutiram o autor
e o vereador Eder Linio Garcia. Votação: aprovado por unanimidade. —-------———--........

12 - Requerimento nº 557/21, informações sobre Comitê Municipal Intersetorial para
atendimento às pessoas em situação de rua, de autoria do vereador José Henrique
Conti. Discutiram o autor e o vereador André Leal Amaral. Votação: aprovado por
unanimidade.-----=====.........nono ani onanoinancanoacanoacacoconeaaamananonoonancononno

13 - Requerimento nº 573/21, informações sobre o combate a Dengue, de autoria do
vereador Fábio Aparecido Damasceno, o qual discorreu sobre o tema. Votação:
aprovado por unanimidade.---------—...............nen nnao
14 - Moção nº 61/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que empenhe esforços na
suspensão da cobrança da tarifa de água e esgoto as famílias em situações de
pobreza e extrema pobreza durante o estado de calamidade pública no Município,
de autoria dos vereadores Fábio Aparecido Damasceno e Sidmar Rodrigo Toloi.
Discutiram os vereadores Luiz Mayr Neto e Fábio Aparecido Damasceno. Votação:
aprovada por unanimidade.---------—............nananonanononana annanono

15 - Moção nº 62/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que seja cancelado
momentaneamente a cobrança de Zona Azul, de autoria do vereador Eder Linio
Garcia. Discutiram o autor e os vereadores Fábio Aparecido Damasceno e Simone
Aparecida Bellini Marcatto. Votação: aprovada por unanimidade. --------..............
16 - Moção nº 63/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que apresente projeto de lei
complementar com o objetivo de oportunizar o pagamento parcelado em até 60
prestações de dívidas com o Município vencidas em 2020 e 2021 sobre todos os
impostos municipais, de autoria do vereador Eder Linio Garcia. Discutiram o autor e
os vereadores Luiz Mayr Neto, Gabriel Bueno Fioravanti e Franklin Duarte de Lima.
Votação: aprovada por unanimidade.---...............nani nnnannononnonennononono
17 - Moção nº 64/21, de Apoio para que a municipalidade empenhe esforços a fim
de que seja realizado o corte de mato e a manutenção na sinalização horizontal e
vertical da Estrada do Jequitibá, de autoria do vereador Franklin Duarte de Lima.
Votação: aprovada por unanimidade.----.......... nn nn
18 - Moção nº 69/21, de Apelo ao Presidente do Departamento de Águas e Esgotos
de Valinhos para atestar a segurança do reservatório construído no Bairro Santo
Antônio, a fim de afastar o temor dos moradores da região, de autoria do vereador
Aldemar Veiga Júnior. Votação: aprovada por unanimidade.-------——-..................nn
19 - Moção nº 70/21, de Apelo ao Ministro da Educação para a edição de instrução
normativa autorizando os municípios a utilizarem os recursos do PNAE para
aquisição de cestas básica com produtos da agricultura familiar, de autoria do
vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida. Votação: aprovada por unanimidade. --
20 - Moção nº 71/21, de Apelo à Ministra da Agricultura, Pecuária e Abastecimento,
para a liberação de recursos do fundo de garantia de preço mínimo para o programa
de aquisição de alimentos PAA, de autoria do vereador Marcelo Sussumu Yanachi
Yoshida. Votação: aprovada por unanimidade.------====.......... nono
21 - Moção nº 72/21, de Apelo à Câmara dos Deputados pela aprovação do PL nº
823/2021, que dispõe sobre medidas emergenciais de amparo aos agricultores
familiares do Brasil para mitigar os impactos socioeconômicos da Covid-19, de
autoria do vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida. Votação: aprovada por
unanimidade.-----======.........nona onnninoannananonononnano anaaacano maaanenonanacenaconanono |
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22 - Moção nº 73/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que empenhe esforços para
se reunir com o Conselho Municipal de Meio Ambiente pra dar início ao plano de
implementação do Programa RECONECTA, de autoria do vereador Marcelo
Sussumu Yanachi Yoshida. Votação: aprovada por unanimidade. ---===---——————=-=.....

23 - Requerimento nº 673/21, informações acerca de instalação de dragas de
bombeamento em lagoa existente na área da antiga Rigesa, de autoria do vereador
José Henrique Conti. Votação: aprovado por unanimidade. ----................. encon
- Matérias transferidas para a pauta da Ordem do Dia da próxima Sessão Ordinária: -
Moções nº 65/21, nº 66/21, nº 67/21, nº 74/21, nº 75/21, nº 76/21, nº 77/21 e
nº 80/21; e Requerimentos nº 635/21, nº 651/21, nº 652/21, nº 688/21 e nº 690/21
em razão do encerramento da Sessão.-------===-——..........nono nancmsn asnosooanana

Esgotada4 duração regimental, o Presidente encerrou a sessão e para constar, eu,
c Thiago Eduardo Galvão Capelito, Diretor Legislativo e de

Expedierte, lavrei a presente ata e “ig Ç Luiz Mayr Neto, 1º
Secretário, a conferi e subscrevi. Visto: Franklin Duarte de Lima,
Presidente... nn nanonaonossosnanoooooamamamanom JL

    
   


